
４月度常任理事会・会議録  

 

平成３０年４月１２日 (木 )  

市民体育館：会議室  

〇秋山会長挨拶  

 新しい年度に入り、本日は来週の総会について審議していただいきたい。また、

後程バドミントン連盟の処分について皆さんの意見を聞きたい。  

 

１ 平成３０年度大東市体育協会年次総会について 

《資料―①》平成３０年度大東市体育協会年次総会・式次第（案） 

《資料―②》平成２９年度大東市体育協会・収支決算書（案） 

《資料―③》平成 30,31 年度大東市体育協会役員の選任について(案) 

《資料―④》平成３０年度大東市体育協会事業計画（案） 

《資料―⑤》平成３０年度大東市体育協会予算（案） 

 

〇資料①～⑤について説明する。（柿木理事長） 

〇毎年、予算が余るようであるが、きっちりと当初に何に使うかを決めて予算を

執行して欲しい。（理事） 

〇事業計画案の検討課題の中で、収支決算報告書の精度を高めるとあるが、当た

り前のことを書かなければならいことが残念である。（大東総務部会長） 

〇各連盟の収支については連盟の中まで入っていくことはなかなか難しく、信じ

ることしかない。（秋山会長） 

〇市民体育大会やスポーツデーの中で、経費の正しい使いかたをもう一度説明し

て欲しい。（理事） 

〇市民体育大会やスポーツデーは市からの補助があり、その範囲でお願いしたい。

足らなければ参加費を徴収していただきたい。（秋山会長） 

 

２ 第６３回（平成３０年度）大東市民体育大会総合開会式について 

 《資料―⑥》第６３回大東市民体育大会総合開会式・式次第（案） 

 《資料―⑦》第６３回大東市民体育大会総合開会式・役割分担（案） 

 

〇役員はジャンパー着用とあるが、サイズが合わないので購入したいが、できれ

ば交換してもらえないか。（常任理事） 

〇総会時に持参し、交換できるものは連盟間でして、できないものは購入してく

ださい。また、行進時は上履きとし、それがなければ靴下または素足とします。

（柿木理事長） 

 

３ その他 

(1)  市スポーツ振興課人事異動について  

(2)   

○ 生涯学習部スポーツ振興課長   中村 正則（保健医療部保険収納課長）  

 

○ 大東四條畷消防組合（派遣）  前田 長昭（生涯学習部総括次長兼スポー  

ツ振興課長）  



 

主な今後の予定 

○平成３０年度大東市体育協会年次総会 

・４月１９日（木） 午後７時～ 

・市民体育館 会議室 

 

〇第 1 回社協連代表者会議 

・４月１６日（月） 午後７時～  

・ アクロス ４階 ルームＢ 

 

〇平 成 ３０年 度 北 河 内 体 育 振 興 会 第 1 回 会 議  

・ ５月 １０日 （木 ） 午 後 7 時 ～    

・ 大 東 市  

 

〇第 68 回 北 河 内 地 区 総 合 体 育 大 会 総 合 開 会 式  

・ ５月 １６日 （水 ） 午 後 ７時 ３０分 ～    

・ 四 條 畷 市 立 市 民 総 合 体 育 館  多 目 的 室  

 

〇「ＮＨＫスポーツパーク 松 岡 修 造 のテニスパーク」 

・ 5 月 26 日 （土 ） 

・ 講 師  松 岡  修 造 氏  

・ 内 容 ：「ジュニアクリニック」、「一 般 クリニック」、「修 造 にチャレンジ」、「ミニトーク＆

お楽 しみ抽 選 会 」 

 

〔５月の予定〕  

○ 5 月の幹部会および理事会は、特別な案件がない限り開催しない。  

 

〔６月の予定〕  

〇幹部会：６月７日（木） 午後７時～  

 

〇理事会：６月１４日（木）午後７時３０分～  

 

〇従来、スポーツデーは事業の完了報告書だけであったが、今年度より最初に別

添の事業計画書を完了時に完了報告書を提出していただきたい。（柿木理事長） 

〇最後に、昨年不祥事があったバドミントン連盟の処分について話し合われた。 


